

Dominan manufacturas en atracción de IED (Reforma 09/01/12)

Dominan manufacturas en atracción de IED (Reforma 09/01/12) Captan 45% del capital foráneo entre los años 1994 y 2010 Por Verónica Gascón Cd. de México México (09 enero 2012).- Las manufacturas, servicios financieros y comercio son los tres sectores que han captado una mayor cantidad de Inversión Extranjera Directa, entre los años 1994 y 2010, aunque no todos han aportado lo mismo a la economía, revelaron cifras de la Secretaría de Economía. Alejandro Faya, director general de Inversión Extranjera, aseguró que las manufacturas han captado 45.1 por ciento del capital foráneo en el periodo referido y representan 18.9 por ciento del Producto Interno Bruto. Mientras que los servicios financieros se han llevado 19.7 por ciento de la IED con una participación de sólo 3.7 por ciento y a su vez el comercio ocupa el tercer sitio con 8.9 por ciento de inversión foráneas y con 14.9 por ciento en el PIB. "Los principales sectores más atractivos para la IED son los que presentan tasas de crecimiento interesantes, con niveles importantes de productividad", señaló Faya, quien aseguró que estos datos son resultados preliminares de un estudio que lleva a cabo la Secretaría de Economía. Entre los subsectores más destacados dentro de la industria manufacturera están: fabricación de equipo de transporte (automotriz, autopartes y aeronáutica), fabricación equipo de cómputo (equipo de generación eléctrica), fabricación de maquinaria y equipo en general, industria alimentaria, industria química e industria mecánica. Pero el desarrollo de las manufacturas ha sido desigual, ya que en el caso de la industria de la madera, calzado y textil, tienen una actividad muy baja en materia de comercio exterior. "Hemos detectado que los sectores que tienen mayor dinamismo en cuanto a comercio internacional, que han crecido más en su vocación exportadora son donde se concentra fuertemente la inversión extranjera contrario a otros sectores que no han tenido un dinamismo importante en exportaciones donde la inversión extranjera participa muy poquito", advirtió. Puso el ejemplo de la industria automotriz, que se ha ido consolidando no solo al interior del País, sino a nivel mundial, gracias a que es receptora de capital foráneo. "En el 90 las exportaciones del sector automotriz representaban 1.4 por ciento del total mundial y en 2010 la participación se elevó al 5.3 por ciento del total, estando por arriba de países como India y Brasil que tienen un porcentaje mucho menor. Se ven beneficios tangibles para la economía nacional en materia de transferencia de tecnología, generación de empleo y exportaciones", señaló. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 09 enero 2012